

## 4505 - Escribir historias de ficción

---

### Pregunta

Mi pregunta es, ¿pueden escribirse historias de ficción o fantasía con el objetivo de difundir el Islam y sus principios, y despertar la conciencia, especialmente de la juventud y los más pequeños? ¿Es esto considerado un pecado?

### Respuesta detallada

Si se aclara que esto no pasa realmente, sino que es fantasía y ficción, y que la historia está siendo contada para dar un ejemplo, entonces no hay nada de malo con ello, pero uno debe ser cuidadoso en asegurarse que el estilo, los contenidos y el objetivo sean beneficiosos, y que la historia ayude a explicar algo sobre el Islam y sirva como método efectivo para enseñar y guiar a las personas. Le pedimos a Allah que le otorgue Fortaleza.